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他又多了一个头衔
姚明出任上海体总副主席

星报综合消息 姚明又多了一个新头

衔：上海市体育总会副主席。网友不禁感叹，

姚老板真的太忙了。

据悉，12月20日，上海市体育总会召开

第八届会员代表大会，选举产生市体育总会

第八届委员会，并审议通过了修改后的《上海

市体育总会章程》。著名篮球运动员、上海东

方男篮俱乐部投资人姚明被选举为市体育总

会副主席。体育总会是上海市体育工作者的

群众性体育组织。

姚明在退役后，头顶上多了多少个官方

或社会头衔，恐怕他自己也数不清楚。

姚明目前的官方身份是：上海市政协常

委、上海公共外交协会副会长、上海市体育总

会副主席；

姚明在商业界的主要身份是：上海男篮

投资人、某私募基金创始人、红酒老板；

除此之外，在其他社会领域，姚明也拥

有许多头衔，值得一提的是，尽管目前还是上

海交大在校大学生，但姚明不久前被香港大

学授予了名誉社会科学博士学位。

不过姚明目前主要精力还是放在两个

身份上：上海男篮投资人和在校大学生。前

不久去杭州出席商业活动后，立刻回到酒店

看上海男篮的比赛直播，姚老板对于这支球

队的专注可见一斑。而身高2米26的他也

经常被拍到在上海交大课堂里和其他同学一

起上课。

他又改写一项纪录
森林狼终止雷霆12连胜

星报讯(杨扬） 北京时间12月21日，

凭借波多黎各小子巴里亚在末节轰下的14

分，最终森林狼主场99:93击败雷霆，雷霆

12连胜就此被终结，同时对森林狼的12连

胜也就此终止。

雷霆对战森林狼，可谓是明星云集，不

过在第四节决定比赛走势的却是曾帮助小牛

夺冠的小个球员巴雷亚。比赛中，森林狼一

直保持领先，但在第四节初段，他们难挡杜兰

特和韦少的冲击，优势被蚕食到1分。在如

此危急的关头，巴雷亚挺身而出，他连续突

破、中投和两记三分，一口气砍下10分，以一

己之力帮助球队夺回两位数优势。此后，巴

雷亚罚球和三分再得4分，并且在防守中造

成杜兰特进攻犯规。最终这个神奇小个击倒

了12连胜的雷霆。

在另一场焦点对决中，热火在客场挑战

小牛，詹姆斯砍下24分和9个篮板，韦德贡

献19分和6次助攻，热火以110:95击败小

牛取得三连胜，这是热火自1999年以来首次

获得常规赛对小牛的三连胜。

他又换了一个东家
阿尔滨正式宣布签约陈涛

星报讯(许梅） 12月 21日下午，大连

阿尔滨足球俱乐部在其官方微博上宣布，天

津泰达队员陈涛正式加盟大连阿尔滨。持续

了一年之久的陈涛转会事件终于尘埃落定，

阿尔滨如愿得到这位刚刚入选新一期国家队

的中场。据了解，陈涛将于近日赶赴广州清

远与阿尔滨队会合。

早在一年前，刚刚升入中超的大连阿尔

滨就对泰达双核于大宝和陈涛青睐有加，而

当时的泰达传出了奖金迟迟未能发放到位的

丑闻，使得部分主力队员有了离开的念头，其

中于大宝和陈涛就是代表人物。这样一种背

景最终促成了于大宝转会阿尔滨，而泰达因

为在2012赛季有亚冠的任务，坚决不同意放

走还有两年合同的陈涛。

此前，陈涛先后效力过沈阳金德、上海

申花、天津泰达三支中超球队。

如果近段时间你去合肥大蜀山的话，就有

可能看到一群竞走姑娘在那里冒着严寒刻苦

训练。12月20日，国家竞走队一行25人，在

“金牌教练”张阜新的带领下，转场来肥冬训。

参加训练的运动员中，包括伦敦奥运会女子20

公里竞走铜牌获得者切阳什姐，安徽田径奥运

最好成绩创造者、伦敦奥运会第六名吕秀芝等

一批国家竞走队主力队员和未来新星。

特色：集中进行冬训

其实，早在10月底，在伦敦奥运会上满

载荣耀的中国竞走队就结束了休假，在北京

集中展开冬训储备。据记者了解，今年的竞

走队冬训有两大特点：一是高度集中，二是集

结时间早。反常的一点是，根据以往惯例，往

届全运会年前的冬训，各地方体育局在紧张

抓备战的过程中往往更愿意将运动员抓在自

己手里，但今年却将所有竞走队员交给国家

队，放在一起“高度集中”，确实是破天荒的头

一次。

据中国竞走队领队蒲志强介绍：“明年虽

然是全运会年，竞走队员免不了会有一场高强

度的‘内战’，但是从田管中心到地方体育局，

大家的共同目标还是要一致对外。因此所有

队员在国家队保持一种竞争氛围，也有利于每

个运动员自身实力提升，既完成全运会任务，

也能让运动员在外战中取得有说服力的好成

绩，这才是大家共同的目标。”

安徽：全力保障后勤

在结束了北京的第一阶段集训后，国家

竞走队一部分队员在张阜新的带领下，于

12月20日来到合肥，开始第二

阶段冬训。为了迎接国家竞走

队的到来，安徽省体育局和国

家田管中心专家奔波考察了多处

训练场地，外训最终落实在大蜀山训练基地。

安徽省田径游泳运动管理中心主任强

武表示：“感谢国家田管中心对安徽田径的

支持和信任，国家竞走队来肥训练期间我们

将不遗余力搞好训练、后勤等保障工作。”据

悉，在后勤保障上，为了确保国家竞走队的

需求，省田游中心工作谋划在先，提前做好

了田游中心宾馆的设施改造，更新和添置了

厨房设备，聘请了经验丰富的厨师，肉类食

品的来源全部从体育局基地食堂采购等一

些列措施。

奥运竞走明星“走进”合肥冬训
记者 江锐

斯科尔斯，吉

格斯，费迪南德，对

于“红魔”曼联的球

迷来说，这些都是耳

熟能详的名字。也

许这个赛季结束之

后，他们就将离开曼

联了。昨日据英国

媒体报道，斯科尔斯

和吉格斯准备退役，

费迪南德将会在明

夏离开曼联。值得

一提的是，斯科尔斯

和吉格斯都是曼联

92黄金一代的代表

性人物，他们的退役

标志着曼联一个时

代的终结。

江锐 整理

斯科尔斯要退役，这并不让人们意外。早在

2010/2011赛季结束后，他便宣布退役，无奈去年冬

天，弗格森临危受命，斯科尔斯才又复出。坚持了

一年时间后，已经38岁高龄的斯科尔斯自知再无法

为球队提供太大贡献，因此他决定在明年夏天退

役。本赛季斯科尔斯只为曼联出场13次，状态下滑

明显。据透露，斯科尔斯已经明确告诉朋友，他将

会在明年5月份宣布退役，这次绝不会再次复出。

吉格斯比斯科尔斯还要大一岁，已经39岁的

他本赛季只为曼联在英超中出场8次，这让吉格斯

明白，他作为球员的使命已经完成。因此，吉格斯

的决定与老友斯科尔斯一样，在明年夏天退役。他

透露，退役之后会当教练。吉格斯表示：“我结束球

员生涯后，要找到最好的下一站。我对执教感兴

趣，越接近退役，考虑得越多。我现在正在考虑退

役后的计划，明年开始职业课程。”

92黄金二老即将归隐，目前队中效力时间第三

长的费迪南德也会在明夏履行完和曼联的合同。

34岁的里奥至今都没有透露他是想和曼联续约还

是功成身退，圣诞快车赛程即将到来，他要看看自

己的身体能否经受住高强度的连续比赛，到明年再

做决定。

费迪南德本赛季依然是曼联的绝对主力，但他

与曼联的合同到明夏就将到期，弗格森倒是希望他

的这位爱将能够续约，不过费迪南德本人却不打算

再续约。费迪南德曾明确表示，他将视自己明年的

状态再决定未来。英国媒体透露，费迪南德一来担

心无法在曼联担任主力，二来他是想要去国外淘

金，中东、美国、中国都是他有可能去的地方。

曼联92黄金一代的其他代表人物贝克汉姆：

2003年6月离开曼联，刚刚宣布离开洛杉矶银河。

其他球员还有巴特、加里·内维尔、菲利普·内维尔。

两个大佬要退役

一个大佬欲走人


